



Perpignan, le 26 novembre 2018

Remise des trophées de la responsabilité sociétale des entreprises

Jeudi 28 novembre à 18 h 30

Hôtel du Département

hall Guy Malé

Perpignan

Pour la 7^{ème} année consécutive, le Département, les chambres de Métiers, d'Agriculture et de Commerce, l'UPE et l'UPA, la Banque populaire du Sud et le club FACE Pays catalan s'associent pour mettre à l'honneur des entreprises engagées dans une démarche RSE.

La notion de responsabilité sociétale des entreprises RSE traduit une volonté des entreprises à intégrer des enjeux sociaux et environnementaux dans leur gestion et activités quotidiennes. En effet, l'élément fédérateur de ces Trophées réside en une conscience partagée du rôle social et sociétal de l'entreprise. Le jury décernera 4 prix d'un montant de 2000€ chacun.

CONTACT

Alexandra Girard,
Attachée de presse

04 68 85 80 23

07 86 48 14 90